

# Le JC Delémont gagne la première manche à Moutier



Souriants et fringants, les jeunes espoirs du JC Delémont.

La première manche du Championnat jurassien par équipes des écoliers 2016 s'est déroulée dernièrement à Moutier. Le JC Delémont l'a emporté avec 10 points. Derrière, la lutte a été très serrée avec trois équipes à 6 points qui ont dû être départagées

aux points-combat. A ce jeu-là, le BK Porrentruy (67) est sorti gagnant et termine 2e, devant le JC Moutier (61, 3e) et le JC Boécourt (60, 4e). Le JC Franches-Montagnes termine 5e avec 2 points. La deuxième équipe du JC Delémont ferme la marche avec 0 point. **LQJ**